



ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/chuo-es/>

【学校教育目標】

よく考え 進んで発表する子
やさしい心で 助け合う子
責任を持って 最後までがんばる子
命を大切にし 体を強くきたえる子



江別市立中央小学校
学校だより No.5
令和6年
7月26日発行

実りある夏休みを

校長 加藤 紀子

日差しが降り注ぐ夏らしい気候になりました。気温が上昇し、校内でも熱中症に注意をしながら学習を進めています。各教室にスポットクーラー、保健室にはエアコンを設置し、冷風を送風していますが、快適な温度までにはならないようです。服装や水筒の準備など保護者の皆様のご協力に感謝しています。

先日、5年生の宿泊学習が行われました。今月行われた参観日で、係ごとに約束や決め事を発表し、意気込みなどを発表していました。初めての宿泊行事なので緊張していたと思いますが、事故なく無事に帰ってきた子ども達を見ると、自分たちで計画し協力してやり遂げる楽しさを学習してきたことが伝わります。昨年、現6年生から宿泊学習についていろいろ教えてもらったことが心の準備となり、この日を待ち遠しく思っていた児童もたくさんいたようです。感染症が落ち着き、他学年との交流ができるようになったことが学習効果を高めています。修学旅行も同じように昨年の6年生から自主研修の楽しさや宿泊の施設などについて紹介され、当日までにたくさんの準備をしてきました。どの子ども達も目を輝かせ、自分たちの計画通りに学習を進めようと協力し合っていました。自分の意見と違っていたり、苦手と思うことなども、お互い話を聞いたり、譲り合ったり調整しながら目的を達成するために変化していくことが大切です。今後も話し合い活動を続けながら子ども達の成長を促していきます。

校内の学習活動では水泳学習が行われています。今年はプールの水槽を新しくしたので、とても綺麗なプールでの学習ができています。また、PTAの皆様にご協力いただき安全に水泳学習ができるように支援していただいています。暑い中本当にありがとうございます。小中一貫教育に関わっては、夏季休業中の学習会に中央中学校の生徒会が学習をサポートするために来校します。小中一貫教育が2年目となった今年度は様々な活動が行われています。

いよいよ楽しい夏休みが明日から始まります。夏休みは自分で時間の割り振りをして計画的に生活することが大切です。日々の学校生活ではできないことも、長い時間がとれる夏休みには行うことができることがたくさんあります。家庭の中でも役割をもらい、手伝いなどを自主的にできるように話し合ってみてください。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

これからも暑い日々が続きます。熱中症や感染症、事故などに注意しながら楽しい夏休みを過ごし、8月26日(月)に笑顔で会えることを楽しみにしています。

夏休み学習サポート

7月29日(月)は学習サポートがあり、全校で4割近くの子どもが参加します。時間は9時から10時40分です。上靴や筆記用具、水筒を持たせてください。自分で学習を進める「自学コース」と先生がサポートする「支援学習コース」があります。

8月の行事予定

1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	山の日
12	月	振替休日
13	火	学校閉庁日
14	水	学校閉庁日
15	木	学校閉庁日
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	転入児童受付（13：30～）
24	土	
25	日	
26	月	5時間授業 夏休み明け集会 図書返却（高・わ） クラブ活動⑥ 教育実習開始2名（～9/20）
27	火	夏休み尾作品展（～30日） 図書返却（中） 2年生校外学習
28	水	夏休み図書返却（低） 学校諸費納入
29	木	人権教室（6年）
30	金	P花いっぱい（草取り③）
31	土	土曜広場③
心の教室相談日 10:00～12:00 / 13:00～15:00		土曜開放
26日(月) 29日(木)		8月の開放は ありません。
連絡・確認先：教頭 384-3001		

貴重な体験 宿泊学習

10日（水）～11日（木）、5年生の宿泊学習がありました。最高の天候に恵まれ、初日は森の中を歩いたり、野外炊飯でカレーを作ったりしました。夜はキャンプファイヤーで大いに盛り上がりました。2日目はカヌーやボートにも挑戦するなど、有意義な研修となりました。



最高の思い出 修学旅行

18日（木）からは6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は小樽市内の自主研修と、尻別川でのラフティング体験がありました。2日目はルスツリゾートで楽しく過ごしました。各係ごとにしっかりと準備を進めてきたことを十分に発揮することができ、絆を深めることができました。



学校閉庁日

江別市教育委員会が作成した『江別市立学校における働き方改革推進計画』に基づき、本校でも以下のように学校閉庁日を設定いたします。教職員も心身のリフレッシュを図り、夏休み明けから全力で子どもたちと接していきます。また、平日の学校の電話についても18時頃より留守番電話による対応とさせていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【学校閉庁日】

8月13日(火)・14日(水)・15日(木)

欠席・遅刻・早退の連絡

欠席等の連絡は、こちらのフォームで受け付けています（前日16:30～当日8:00）。上記時間以外は電話で受け付けます。

<https://forms.gle/RevLAF6Kf1X239wq8>

